

Kiel, 10.04.2003, Nr.: 060/2003

Günter Neugebauer:

Komplex Pröhl im Untersuchungsausschuss zum Abschluss bringen!

Zur Anklageerhebung der Staatsanwaltschaft Kiel gegen den früheren Expo-Beauftragten der Landesregierung, Dr. Karl Pröhl, erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion im Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss, Günter Neugebauer:

Wir begrüßen den Abschluss der staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen. Mit der Anklageerhebung sind schwerwiegende Vorwürfe verbunden. Diese sind von der unabhängigen Justiz zu bewerten.

Da auch im Untersuchungsausschuss alle wesentlichen Sachverhalte im Zusammenhang mit dem Wirken von Karl Pröhl abgeschlossen sind, fordere ich die Mitglieder der CDU im PUA auf, diesen Komplex nun endlich zum Abschluss zu bringen und das Verfahren nicht weiter durch überflüssige Fragen und Zeugenbenennungen in die ziehen.

